

**PROVINCIA | Diputación**

**Ceballos tiende la mano a la ciudad de Lucena**

**La presidenta de la Diputación se reúne con el Alcalde lucentino, Juan Pérez, y con el vicedecano del Colegio de Abogados**

**Redacción**

Martes 4 de octubre de 2011 - 16:25



La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha visitado esta mañana Lucena con el fin de tender la mano al Ayuntamiento en todas aquellas cuestiones que más preocupan al municipio aracelitano.

Ceballos, que ha sido condecorada el escudo de la Ciudad de Lucena, ha mostrado al regidor del Consistorio lucentino, Juan Pérez, “la predisposición de la Diputación de ayudar a Lucena, porque sois el segundo municipio más poblado de la provincia y vuestra relevancia es indudable a nivel comercial y

Además, la presidenta ha comentado que en breve mantendrá un encuentro con el alcalde para “abordar la situación en general del municipio y, en particular, el estado de los caminos rurales”.

Durante esta visita, María Luisa Ceballos también ha tenido oportunidad de mantener una reunión con el vicedecano del Colegio de Abogados de Lucena, Diego Chacón, a quien le ha transmitido el interés de la institución provincial de apoyar a este organismo.

“La Diputación no tiene una competencia directa con el Colegio, pero hemos mostrado nuestro apoyo a este organismo, porque es un referente a nivel regional que ha destacado en su labor investigadora”, ha señalado. Por último, la máxima responsable de la Diputación ha firmado en el Libro de Honor del Colegio de Abogados de Lucena.